

Katholische Bücherei und Förderverein

„Die Bücherbrücke“ – Hand in Hand

Von Edith Krauss

13. Feb. 2026



Die Bücherei in der Jakobusmuschel ist seit vielen Jahren ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens in Sulzheim. Besonders Familien mit Kindern nutzen das vielfältige Angebot. Die Bücherei weckt Freude am Lesen, unterstützt beim Lesenlernen und lädt zum Entdecken von Geschichten ein.

Damit die Bücherei auch in Zukunft an diesem Ort bestehen kann, wurde im Sommer 2025 der Förderverein „Die Bücherbrücke“ gegründet. Hintergrund sind knapper werdende finanzielle Mittel der Pfarrei. Ziel des Vereins ist es, den Standort in der Jakobusmuschel zu sichern. Die zentrale Lage und die Nähe zum Kindergarten machen diesen Ort besonders geeignet.

Viele Freundinnen und Freunde der Bücherei unterstützen den Förderverein bereits durch ihre Mitgliedschaft. Auch die Ortsgemeinde ist dem Verein beigetreten. Mitgliedsbeiträge und Veranstaltungen schaffen eine erste finanzielle Grundlage. Ein gut besuchter Kabarettabend im November in der Sulzheimer Kirche trug zusätzlich zum Vereinsvermögen bei.

Bis die laufenden Kosten für die Jakobusmuschel dauerhaft gedeckt werden können, braucht es weitere Unterstützung. Neue Mitglieder und gute Ideen sind herzlich willkommen.

Die Bücherbrücke - Förderverein der Katholischen Öffentlichen Bücherei St. Philippus und Jakobus Sulzheim e.V.
Pfarrgasse 2
55286 Sulzheim

Christoph Rüdesheim